

ANGENOMMEN / ABGELEHNT AM
EINSTIMMIG
MEHRSTIMMIG
SPÖ FPÖ GRÜNE ÖVP NEOS FH

Hernals will Klimabündnisbezirk werden!

Die Fraktionen der Bezirksparteien in Wien-Hernals

SPÖ

FPÖ

DIE GRÜNEN

ÖVP

NEOS

FH

stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 11. September 2019 gemäß § 104 WStV folgende

RESOLUTION

Resolutionstext:

Die Bezirksvertretung Hernals bekennt sich zu den Zielen des Klimabündnisses und will die entsprechenden Schritte einleiten um Klimabündnisbezirk zu werden. Die Bezirksvertretung Hernals befürwortet die Umsetzung der Ziele des Klimabündnisses auf allen Ebenen und will sich auch für die breite Information der Bevölkerung über diese Ziele einsetzen. Eine regelmäßige Zusammenarbeit aller politischer Fraktionen sowie MultiplikatorInnen des Bezirks zum Thema wird ein wichtiger Beitrag in Hernals sein.

Das Klimabündnis ist eine globale Partnerschaft zum Schutze des Weltklimas zwischen bisher über 1.600 europäischen Kommunen aus 18 Ländern und der COICA, der Dachorganisation der indigenen Völker der Amazonas-Regenwaldgebiete. Die Zentrale der Europakoordination ist in Frankfurt.

Dem Klimabündnis haben sich in Österreich bisher 855 Städte und Gemeinden sowie alle Bundesländer angeschlossen. Die Mitglieds-Gemeinden, -Städte, und -Länder haben sich u. a. verpflichtet, ihre CO2-Emissionen durch gezielte Klimaschutzaktivitäten und -maßnahmen zu reduzieren, sowie die Bündnispartner im Amazonasgebiet bei der aktiven Regenwalderhaltung zu unterstützen.

Auch die Gemeinde Wien gehört dem Klimabündnis an, sowie die Bezirke Wieden, Margareten, Neubau, Josefstadt, Alsergrund, Favoriten, Hietzing, Rudolfsheim-Fünfhaus und Ottakring (beschlossen), die sich um zusätzliche Anstrengungen im Klimaschutz auf Bezirksebene bemühen.

Hernals bekennt sich dazu, Teil dieses Bündnisses werden zu wollen. Das beinhaltet die Einrichtung eines Klimabündnis-Arbeitskreises und die Umsetzung von Klimaschutz-Projekten und -Maßnahmen. In Zeiten der Klimakrise und des verstärkten Engagements junger Leute für die Umsetzung ernsthafter und nachhaltiger Maßnahmen des Klimaschutzes ist es notwendig, dass auch auf lokaler Ebene Maßnahmen ergriffen werden.

Als Willenskundgebung soll diese Resolution in geeigneter Form an die Bevölkerung kundgemacht werden. Die

KUNDMACHUNG

soll durch Aushang in der gassenseitigen Amtsvitrine des Magistratischen Bezirksamtes 17 binnen 3 Werktagen auf die Dauer von ca. 30 Kalendertagen erfolgen.

Die Resolution soll weiters auf der offiziellen Website des Bezirks Hernals, www.wien.gv.at/bezirke/hernals für die Dauer von ca. 30 Kalendertagen veröffentlicht werden.

Für die Fraktion

SPÖ

FPÖ

DIE GRÜNEN

ÖVP

NEOS

FH

Klubvorsitzende/r / Einbringer/in
